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石川 昇 会長 挨拶

今日は 2月 3日節分の日立春です。
これからは春です。また今日はアメリカの国防長官マティス氏が
訪日の日であり、新潟では日教組の全国大会が新潟産業センター
で開催され厳重な警戒が会場付近では行われています。
平和ボケしている日本では常在戦場の国民意識は低く、特に核に
対する意識、福島の原子炉に穴、高放射線量の報道、北朝鮮の核
に対する米韓の同盟強化、そしてトランプ大統領の発言「核を持っ
ているのに、どうして使わないのか。」など核に対して国民が世界
レベルに意識をもつ必要があります。
寒い山の国スイスに私は昨年 1週間滞在しました。南チロルを入
れて 3回目の訪問です。スイスは石油も石炭も資源もなく、輸出
で国の財政が保っている、日本とよく似ている点も多くあります
が、彼らの国防意識、危機感の高さはすごいです。

アルプスの深い山中に、岩山をくりぬいて頑丈な要塞があり、機密軍事基地です。国境を越える橋やトンネルは有事の際速やかに国
境を封鎖する準備があるという、スイスの家には必ず核シェルターがあり、それも法律で認められており、コンクリートと金属で出
来た頑丈な核シェルターです。
そこに非常食や酸素ボンベなどが完備され二週間は暮らせるという、法則だそうです。最近は最寄りの公共シェルターに家族分を契
約すれば自宅に設けなくても良い事になったそうです。
公共シェルターは 5,000 個所以上でスイスの人口の 114％収容可能だそうです。
世界の核シェルターの普及率はノルウェー 98％、アメリカ 82%、ロシア 78%、イギリス 68%、シンガポール 54%、そして日本は
0.02％です。
広島に原爆を透過された国としては核に対して危機感が完全に欠落しております。当然わが家にもありません。
スイスより格段と危いのが日本で、北朝鮮の最近の動きが気になるのですが、偉大な指導者の決断ひとつでとんでもない事になります。
偉大な指導者は、北朝鮮だけでなく、アメリカ、中国、利亜など独裁ぶりが目立つようになりました。
日本も常在戦場の心がけが必要で平和ボケから卒業しなくてはいけません。
スイスは EUもNATOにも加盟せず豊かな経済を維持し、EU孤島スイスですが誰も孤島と思っていない。
日本もアジアの孤島としてスイスに学ぶべき事も多くあるのではないでしょうか。



ゲスト・ビジターの紹介

●野球同好会
野澤 修 マネージャー
岩下君、松岡君が入会しました。2/16（木）
歓迎新年会を開催します。

●高崎北友好クラブ
高橋 英樹 君
2/8（水）会長以下8名で訪問します。

【ニコニコBOX】
青野 勉 君

孫 犁冰 君
本日は新潟の気温が低いのに、海上先生が
わざわざ東京から卓話のために来て頂きま
して、心より感謝を申しあげます。ニコニコ
します。

志田 常弘 君
今日は春遠からずといういい気分になって
います

安達 博 君
先日、新潟市ワークライフバランス推進性
を頂きました。
新潟市でも3社しか選ばれていない賞で大
変うれしいです。ニコニコ。

池田 江里子 君
入会してあっという間に2年が経ちました。
まだまだ未熟ではありますが皆様とご一緒
させていただけることに感謝しニコニコ致
します。
今後共よろしくお願い致します。

委員会・同好会報告

●米山奨学生　　吴　湘　さん
「嫌われる勇気」を読みました。80～90％が人間関係で悩んでいるとい
う内容を読んで「聞く力」という本を購入して読み始めています。

お祝い

【紹介】親睦委員　野崎 裕 君

●会員の誕生日
三浦 雅博 君
中川 一広 君
佐々木 彰 君
味方 信彰 君
水本 孝夫 君

●会員の配偶者の誕生日
保科 義則 君ご夫人
池田 江里子 君ご夫君
河端 信雄 君ご夫人



次回例会 2月10日  卓話「平成28年新潟市の火災発生状況と皆さんの知らない新潟市消防局」
　　　　　　　　　新潟市消防局　予防課　消防司令長　熊倉 哲也 氏
本日の出席率 69.49% ／ 2週間前メークアップ後 100%

●ゲストスピーカー紹介
孫 犁冰 君

●ゲストスピーカー
（株）日本政策金融公庫　総合研究所　
主席研究員　海上 泰生 先生

幹事報告

卓話「働き手の意識改革と人材確保・定着へ応用 ～大企業にはない中小企業の魅力を伸ばせ～」

●村山 栄一 幹事
①次年度クラブ組織表承認
②5/20新潟北RC40周年記念式典が開催されます。
③納会6/23に開催
④2/23 7RC合同例会本日〆切です。
⑤馬場ガバナー補佐から、会員増強の要望がありました。
⑥男性独身会員には花ではなく商品券を送ることになりました。


